



## Journée de liaison 3emes – secondes au lycée de Confolens autour d'un projet en Espagnol

publié le 06/04/2017

Lundi 27 mars 2017 les 3èmes Bilangues du collège Jean Michaud ont participé à une journée de rencontre avec les secondes au Lycée Emile Roux de Confolens et une classe de 3èmes du collège de Champagne Mouton. La journée s'inscrivait autour d'un projet commun mené par les professeurs d'Espagnol des 3 établissements : au cours d'une séquence sur l'Amérique Latine, tous les élèves ont rédigé les questions d'un jeu créé par Madame Valentina Castillo Muñoz et portant sur la connaissance de la langue et culture des pays hispanophones ; les élèves se sont ensuite réunis autour du jeu lors d'un tournoi où les collégiens de Roumazières n'ont pas démerité puisque 4 d'entre eux ont fini respectivement à la 2eme et 3eme place du podium ; un grand bravo donc à Mélanie, Romain ainsi qu'à Lucas et Mathieu.

Suite à cette journée une exposition itinérante réalisée par les mêmes élèves sera présentée dans chacun des 3 établissements participants ; élèves et enseignants seront invités à voter pour leur affiche préférée et un prix sera attribué aux meilleures réalisations. Chaque affiche fera la promotion d'un pays d'Amérique latine ou d'une région d'Espagne.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.